
 

 
 
 
 
 
 

 

 

 

Der Gemeinderat möge beschließen, 
 
die im Stadtgebiet vorhandenen öffentlichen Toilettenanlagen der Fa. Wall zu einem 
angemessenen Kaufpreis übernehmen und selbst weiter zu betreiben.  
 
Begründung: 
 
Die im Stadtgebiet verteilten öffentlichen Toilettenanlagen der Fa. Wall sollen bis zum 
Jahresende abgebaut werden. 
Derzeit ist geplant, dass die Stadt Mannheim neue Toilettenanlagen errichtet und betreibt, 
schwerpunktmäßig lt. Aussage der Verwaltung im Bereich von Kinderspielplätzen. 
Dies sehen wir kritisch, da dadurch Räume entstehen, die Übergriffe auf Kinder erleichtern 
würden. 
Öffentliche Toilettenanlagen werden nach Meinung der Freien Wähler – Mannheimer Liste eher 
in Bereichen benötigt, an denen sich viele Menschen aufhalten und treffen, beispielsweise 
Haltestellen, Bahnhöfe, öffentliche Plätze in den Stadtteilen. 
Die bereits vorhandenen Toilettenanlagen sind unseres Wissens nach in einem verhältnismäßig 
guten Gesamtzustand, so dass es Sinn machen würde, diese Anlagen von Seiten der Stadt 
Mannheim zu übernehmen und durch eine Einrichtung der Stadt weiter zu betreiben. Dadurch 
könnten auch Investitionskosten in nicht unerheblichem Umfang eingespart werden. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 

   
Prof. Dr. A. Weizel H. Schmid C. Fuchs  C. Probst   
Vorsitzender stellv. Vorsitzender Stadträtin Stadtrat  
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Antrag zur Sitzung des Gemeinderats am 27.07.2021 

Übernahme und Weiterbetrieb der öffentlichen Toilettenanlagen der Fa. Wall im Stadtgebiet 
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Oberbürgermeister der Stadt Mannheim 

Herrn Dr. Peter Kurz 
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